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	JURY ROLL CERTIFICATION

	CERTIFICATION DE LA LISTE DES JURÉS

	Juries Act (RRO 1990, Reg. 680)
Loi sur les jurys (R.R.O. 1990, Règl. 680)

	Province of Ontario / Province de l’Ontario

	

	I hereby certify the roll as recorded on the Jury Selection System Database to be the proper roll prepared as the law directs and pursuant to the directions of the Juries Act.

	Par la présente je certifie que la liste enregistrée dans la base de données du système de sélection des jurés a été dressée conformément à la loi et aux directives de la Loi sur les jurys.

	I further certify that the state has provided a fair opportunity for a broad cross-section of society to participate in the jury process and, therefore, that the roll meets the constitutional law requirement for representativeness.

	Je certifie également que l’État a donné la possibilité raisonnable à un large échantillon de la société de participer au processus de sélection des jurés et, par conséquent, que la liste est conforme à l’exigence de  représentativité prévue par la loi constitutionnelle.

	Witness my hand this
	
	day of
	
	, 20
	
	, at
	
	a.m./p.m.

	En foi de quoi, j’ai signé le présent document le
	jour de
	
	à
	avant-midi/
après midi

	
	

	
	Signature of sheriff / Signature du shérif
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